
PARERE DEL CONSIGLIO SCIENTIFICO INAF SU ISTITUTO UNICO DI 
RADIOASTRONOMIA 

Il Consiglio Scientifico ritiene che l'unificazione dell'Osservatorio Astronomico di 
Cagliari e dell'Istituto di Radioastronomia di Bologna possa essere vantaggiosa 
da un punto di vista scientifico, sia per un più armonico sviluppo della radioastronomia in 
Italia che per favorirne le attività a livello internazionale. 

Il Consiglio Scientifico ritiene però che la figura statutaria di una struttura unica e 
delocalizzata rispetto alle sedi  degli istituti attuali sia una soluzione complessa i cui vantaggi sia 
finanziari che gestionali non appaiono evidenti. 

Inoltre, poichè le comunità delle due sedi in questione non sembrano aver ancora trovato una linea 
comune e concordata rispetto ad una tale ipotesi, il Consiglio Scientifico ritiene che un accordo tra le 
due comunità sia condizione necessaria affinchè l' accorpamento si concretizzi in una situazione di 
vantaggio sia dal punto di vista scientifico che organizzativo. 
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